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أسرار السیاسة الإعلامیة للدولة الإسلامیة

ودوره في تأصیل رؤیتها ومنهجها لدى الأتباع
 

 

بقلم 

ALseaase@

 
 

 

 

یعتمد تنظیم الدولة الإسلامیة في الترویج لمنهجه المخالف لمنهج المجاهدین وعلمائهم
على سیاسة التدرج ولتنفیذ هذه السیاسة فإنه یعتمد على ( منابر رسمیة ومنابر ردیفة )

فالمنابر الرسمیة هي مؤسساته الإعلامیة ( الاعتصام والفرقان والحیاة ) والمنابر الردیفة
(مؤسسة البتار ومجلة دابق وعبوة لاصقة وترجمان وغیرهم كثیر )

إذا أراد تنظیم الدولة أن یفرض رؤیة معینة فإنه یوكل الأمر في البدایة للإعلام الردیف ثم
یتبناه الجیش الإكتروني الذي یقوم به (الأنصار السذج)

وبعد أن یتأكد القائمون على الإعلام الرسمي في الدولة أن رؤیتهم الجدیدة قد أصبحت
مُتقبلة من الأنصار یتم اعتمادها وإعلانها في إعلامهم الرسمي
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ولو رجعنا إلى بدایة الخلاف بین النصرة والدولة لوجدنا أن الإعلام الردیف بدأ بإسقاط
النصرة والجولاني والقحطاني ثم تبناها الجیش الإكتروني!

وبعد أن تقبلها أنصارهم ظهر الإسقاط والتشویه من المؤسسات الرسمیة في الفرقان
والاعتصام ثم على لسان متحدثهم الرسمي ( أبي محمد العدناني )

وكذلك إسقاط الشیخ الظواهري بدأت من ( الإعلام الردیف ) أولا ثم تبناها (الجیش
الإكتروني) ثم ظهرت في إصداراتهم الرسمیة ثم على لسان متحدثهم!

وكذلك إسقاط #طالبان والشیخ الملا عمر بدأ به إعلامهم الردیف ثم الجیش الإكتروني ثم
مجلة دابق وقریبا مؤسساتهم الرسمیة ثم على لسان متحدثهم!

 

وكذلك إسقاط الشیخین المقدسي والفلسطیني بدأ في إعلامهم الردیف ثم تبناه الجیش
الإكتروني ثم #دابق وقریبا في إعلامهم الرسمي وعلى لسان متحدثهم

وبهذه السیاسة الإعلامیة الخطیرة ستستمر قیادة الدولة بإسقاط الجهاد النقي واستبداله
بجهاد مشبوه ( تجمع فیه حقا وباطلا ) للتلبیس والإیهام

وبعد أن تتحقق الأهداف كاملة بإسقاط الجهاد وإسقاط علمائه وقادته سیظهر الوجه
الحقیقي لهذه الدولة التي رفعت شعار الشریعة وشعار نصرة المسلمین

قیادة الدولة تراهن على أمرین خطیر: 

1- جهل أتباعها وضعف تحصیلهم العلمي

2-سذاجة الأنصار وسهولة خداعهم بالشعارات البراقة والفتاوى المضلل

استمرار أنصارها وجنودها بهذه السذاجة في التعاطي مع التصرفات المشبوهة ستضاعف
الخطر وستجعلنا أمام صدمة عنیفة قادمة تتلقاها الشعوب المسلمة

لقد أحب الشعب الجزائري المجاهدون حبا شدیدا وقدموا لهم العون والمساعدة وكانت
بیوتهم مأوى للمجاهدین یطعمونهم مما یحرمون منه أبناءهم ونساءهم
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وبعد سیطرة الغلاة على الجماعة قاموا بارتكاب الموبقات والمجازر الیومیة ولكن الشعب
الجزائري لم یصدق هذه الوقائع والأخبار بل أنكرها وكذبها!

ولكن مع مرور الأیام والأشهر بدأت تتكشف الحقائق للناس وبدؤا یطلعون على أشیاء لم
یكونوا یتوقعونها البتة! وعندها حدثت أعنف صدمة في تاریخهم!

یروي الشیخ عطیة الله هذه الأحداث التي عاشها بنفسه فیذكر أنه استطاع الهرب مع
صاحبه من جماعة الزوابري فدخلوا قریة ووجدوا طفلا یلعب عند المنزل

فاقترب منه الشیخ عطیة ومازحه ولاعبه فرأت والدة الطفل هذا المشهد فأقبلت مسرعة
وهي تصرخ وتبكي وخطفت الطفل وهربت به إلى المنزل وأغلقت الباب

یقول الشیخ عطیة فذرفت عیني وبكیت من هول مارأیت! فلقد كان الناس یتسابقون على
خدمتنا وتقدیم العون لنا ولكن بعد جرائم الغلاة أصبحنا منبوذین

ویسترسل الشیخ فیقول : لقد أصبحت اللحیة مرعبة للعوام بعد أن كانوا یأنسون برؤیة
صاحبها ویفرحون به ! ثم یذكر الشیخ كلاما خطیرا للغایة !

یقول الشیخ: لقد تسببت جرائم الغلاة بأن یتعاون الناس مع المخابرات وكانوا یبلغون عن
تواجد المجاهدین! بل بدأت الحكومة بتسلیح الناس لقتالنا!

وهكذا أصبح الناس على أكبر كارثة تاریخیة على الجهاد الجزائري ولقد استطاعت فرنسا
وعملاؤها أن یقضوا على الحاضنة الشعبیة في الجزائر إلى الآن

ومن تتبع أحداث الربیع العربي سیجد أن الجزائر لازالت عصیة على المجاهدین ولم
یستطیع المجاهدون تحریك الناس للخروج في مظاهرات ضد عملاء فرنسا

والسبب هو أنهم لازالوا تحت تأثیر الصدمة الإنسانیة التي مر بها أباؤهم وأمهاتهم من
قبل ! ولن تزول هذه الذكریات المؤلمة من ذاكرتهم بسهولة!

 

إن التاریخ یعید نفسه ! والفكرة المخابراتیة تعود من جدید ولكن بصورة أوسع وأشمل
وأكثر تلبیسا ! والمستهدف هو المسلمون جمیعا ولیس فئة محددة!



سیأتي زمان یصحوا فیه الناس من السكرة التي یعیشونها الیوم! سكرة القوة والسیطرة
والأفلام الهولیودیة والفتاوى المضللة لیكتشفوا أنهم في سراب

إن مشاهد قطع رؤوس المسلمین ونحرها ببشاعة ثم تصویرها ونشرها بأیدي هؤلاء
لیس ولید الصدفة ولا للعبث وإنما هي مقصودة لأهداف بعیدة المدى

 

فإذا كان الجزائریون الیوم قد نفروا من المجاهدین بسبب الروایات التي یرویها آباؤهم
وأمهاتهم ! فما بالكم بمن رأى وشاهد بعینه هذه الجرائم !

إن لسان حال الجزائریین الیوم مالذي یثبت أن هؤلاء الذین تسمونهم مجاهدون لن یكونوا
مثل جماعة الزوابري ، فیقطعوا رؤوسنا ویسبوا نساءنا ..!!

هذه هي النتیجة التي یرید الغرب أن یوصلها لنا ومن تتبع تأصیل الغلاة یجد أنهم
یؤصلون للبدء بقتال المسلم الذین یصفونه بالردة قبل الصلیبي!!

وبناء على هذه التأصیلات الفاسدة فلن ینتهي الغلاة من قتل ونحر المسلمین المعصومین
حتى یقضوا على كل المسلمین الذین یعتبرونهم مرتدین وصحوات

هنا تكمن الفاجعة وتعظم المصیبة ویكبر الخطب ! اللهم أبرم لأمة الإسلام أمر رشد یعز
فیه أهل طاعتك ویذل فیه أهل معصیتك والله أعلم وأحكم .
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نرجوا منكم الدعاء
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